



Pièces	4 Pièces
Superficie	113 m²
Référence	MN287-DIANE
Prix	935 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

! Sous offre acceptée ! Beaulieu s/mer - centre : exclusivité, venez tomber sous le charme de "diane", magnifique 4p d'environ 113m² aux très belles prestations, en plein cœur de beaulieu, dans un bel immeuble bourgeois, sécurisé et très bien habité. Cette localisation précise est recherchée, à proximité des commodités, des commerces, à 5 minutes des plages mais aussi des très bonnes écoles. Vous pouvez rejoindre également très facilement monaco, soit par la route, soit par la gare qui se situe juste en contrebas. L'appartement en excellent état, propose de généreux volumes comme en témoigne ...

Beaulieu s/mer - center: exclusive, come and fall under the spell of "diane", magnificent 4-room apartment of approximately 113m² with very good amenities, in the heart of beaulieu, in a beautiful bourgeois building, secure and very well inhabited. This precise location is sought after, close to amenities, shops, 5 minutes from the beaches but also very good schools. You can also reach monaco very easily, either by road or by the train station which is located just below. The apartment, in excellent condition, offers generous volumes as evidenced by its living room of almost 45m². The rooms, ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

